



Polizeiinspektion Halle (Saale)

Pressemitteilung der Polizeiinspektion Halle (Saale)

Kriminalitäts- und Verkehrslage

Die Meldungen aus dem Zuständigkeitsbereich vom Reformationstag:

Stadtgebiet Halle (Saale)

Radfahrerinnen leicht verletzt

Am Montagnachmittag wollte eine PKW-Fahrerin an einer Ausfahrt auf die Merseburger Straße einbiegen und stieß dabei mit einer von rechts kommenden Radfahrerin zusammen. Die Radfahrerin wurde dabei leicht verletzt. Es entstanden geringe Sachschäden.

Wohnungseinbruch

Als der Bewohner eines Hauses in der Zeitzer Straße in der Nacht zum Dienstag wach wurde, bemerkte er geöffnete Zimmerfenster. Diese seien zuvor lediglich „angekippt“ gewesen. Aus der Wohnung im Hochparterre wurde Bargeld im dreistelligem Bereich und zwei Mobiltelefone entwendet. Während der Tatzeit schliefen die beiden Eheleute in dem Raum, aus welchem die Sachen entwendet wurden. Die Kripo sicherte Spuren und hat Ermittlungen eingeleitet.

Wichtiger Hinweis: Auch angekippte Fenster sind offene Fenster! Sichern Sie Ihr Wohneigentum gegen ungebetene Gäste! Die Beratungsstelle des Polizeireviers Halle (Saale) steht Ihnen für eine kostenfreie und neutrale Beratung zur Verfügung.

Einbruch in Spielcasino

Am Dienstagmorgen wurde ein Einbruch in ein Spielcasino in der Merseburger Straße festgestellt. Die Tür zum Objekt wurde gewaltsam geöffnet. Aus dem Kassenbereich wurde Bargeld im unteren dreistelligen Bereich entwendet.

Saalekreis

Motorradfahrer gestürzt

Leuna – Kurz vor 13.30 Uhr fuhr am Montag eine 16-Jährige mit ihrem Motorrad auf der L184 zwischen den Ortschaften Schladebach und Kauern über einen Bahnübergang. Dabei verlor sie die Kontrolle über das Fahrzeug und stürzte. Sie musste mit schweren Verletzungen in ein Krankenhaus gebracht werden. Die Unfallursachenermittlung wurde aufgenommen.

Einbrüche in Einfamilienhäuser

Landsberg / OT Hohenthurm – Am Montagabend wurde über ein Kellerfenster in ein Einfamilienhaus im Neuen Gartenweg eingebrochen. Die Bewohner waren zum Zeitpunkt nicht im Haus. Es wurde Bargeld und Schmuck im unteren 4-stelligen Bereich entwendet. Zeugen bemerkten zur Tatzeit einen weißen Kleintransporter in der Nähe des Hauses. Von dessen Kennzeichen sind bisher nur Fragmente bekannt. Die Ermittlungen wurden aufgenommen und mehrere Spuren gesichert.

Leuna / OT Zschöcherger – Über das Wochenende wurde an einem Einfamilienhaus im Ortsteil Zschöcherger eine Hintertür aufgehebelt. Der Schaden wurde am Montagabend festgestellt. Ob etwas entwendet wurde, ist bislang unklar. Ermittlungen wurden eingeleitet.

Wichtiger Hinweis: Die dunkle Jahreszeit ist Einbruchszeit. Holen Sie sich kostenfreie und neutrale Tipps von der Beratungsstelle Ihres zuständigen Polizeireviers, wie Sie Ihr Wohneigentum in geeigneter Weise sichern können!

Brand bei Recyclingfirma

Querfurt – Auf dem freien Gelände einer Recyclingfirma brannte am Montagabend, gegen 21.00 Uhr, abgelagerter

Elektroschrott. Dies führte zu einer starken Rauchentwicklung. Es kamen Einsatzkräfte von mehreren anliegenden Freiwilligen Feuerwehren zum Einsatz. Die Brandbekämpfungsmaßnahmen dauerten mehrere Stunden an. Nach bisherigem Stand kamen keine Menschen oder Gebäude zu Schaden. Die Höhe des Brandschadens kann noch nicht beziffert werden. Eine Brandursachenermittlung wurde eingeleitet.

Burgenlandkreis

Geld gefordert

Weißenfels – Am Montag forderte gegen 17.45 Uhr in einer Parkanlage in der Marienstraße ein derzeit unbekannter Mann von einem 57-jähriger Bargeld. Nachdem der Täter auf den Weißenfelsler einschlug, übergab dieser ein Geldbetrag um unteren 2-stelligen Bereich. Der Angegriffene wurde leicht verletzt. Der Täter flüchtete. Es soll sich um einen Mann im Alter zwischen 30 bis 40 Jahren handeln. Dieser soll ca. 170 cm groß und dunkel bekleidet gewesen sein. Er wies ein mitteleuropäisches Erscheinungsbild auf. Zeugen der Tat werden gebeten, sich bei der Polizei in Weißenfels zu melden.

Mit mehreren parkenden PKW kollidiert

Zeitz – Am Montagabend kam ein 41-jähriger mit seinem Hyundai in der Leipziger Straße nach rechts von der Fahrbahn ab und fuhr in zwei am Straßenrand parkende PKW. An allen drei Fahrzeugen entstanden erhebliche Sachschäden, sie waren nicht mehr fahrbereit. Der Fahrer wurde bei dem Unfall leicht verletzt. Der Rettungsdienst brachte ihn in ein Krankenhaus. Die Unfallursachenermittlung wurde eingeleitet und dauert an.

Unfall mit Radfahrer

Zeitz/ OT Theißen – Am Montagabend wollte eine PKW-Fahrerin von einem Parkplatz nach links in die Zeitzer Straße abbiegen. Dabei kam es zu einem Zusammenstoß mit einem von links kommenden Radfahrer. Der Biker wurde mit leichten Verletzungen in ein Krankenhaus gebracht. An den Fahrzeugen entstanden leichte Sachschäden. Die Unfallursachenermittlung wurde aufgenommen.

Garagen aufgebrochen

Schönburg – Im Bereich Oebnitzschleuse wurden in der Nacht zum Dienstag drei Garagen aufgebrochen. An zwei weiteren Garagen scheiterten die Täter. Es entstand ein geschätzter Schaden von insgesamt ca. 2.500 Euro. Ein abschließender Überblick zum Diebesgut liegt allerdings noch nicht vor.

Mansfeld-Südharz

Motorradfahrer verletzt

Gerbstedt / OT Siersleben – Ein 55-jähriger Motorradfahrer, welcher vom Kreisverkehr kommend in Richtung Siersleben unterwegs war, kollidierte am Montagabend auf der Eislebener Straße beim Überholen mit einem vorausfahrenden PKW. Er stürzte und landete im Straßengraben. Der Rettungsdienst brachte ihn mit schweren Verletzungen in eine hallesche Klinik. Beide Fahrzeuge mussten abgeschleppt werden. Eine Unfallursachenermittlung wurde eingeleitet.

Alkoholisierter Mann mit Luftgewehr unterwegs

Gerbstedt – Ein alkoholisierter Mann war am Montagabend in einem Ortsteil der Gemeinde Gerbstedt mit einem Luftgewehr in der Hand unterwegs. Zeugen nahmen ihm die Waffe ab und hielten ihn bis zum Eintreffen der Polizeikräfte fest. Das Gewehr wurde in amtliche Verwahrung genommen. Nach derzeitigem Stand hatte der Mann das Luftgewehr auf keine Personen gerichtet. Warum der Mann mit der Waffe unterwegs war, müssen nun die Ermittlungen klären.

Einbruch in PKW

Mansfeld / OT Annarode – An einem PKW, welcher an einer Lichtung an der B86 parkte, wurde am Dienstagvormittag eine Seitenscheibe eingeschlagen. Aus dem Auto wurde eine Geldbörse entwendet.

PKW landet im Straßengraben

Lutherstadt Eisleben / OT Rothenschirrmbach - Am Dienstag befuhr ein PKW die B180 zwischen Rothenschirrmbach und Eisleben, als der Fahrer gegen 11.00 auf Höhe des Abzweigs Holzzelle einem Tier ausgewichen sei. Dadurch sei der PKW ins Schleudern gekommen und landete im Straßengraben. Die Beifahrerin wurde leichtverletzt in ein Krankenhaus gebracht, der PKW durch einen Abschleppdienst geborgen.

Polizeiinspektion Halle (Saale)

Pressestelle

Merseburger Straße 06
06110 Halle (Saale)

Tel: (0345) 224 1204

Fax: (0345) 224 111 1088

E-Mail: presse.pi-hal@polizei.sachsen-anhalt.de